



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Fundación del Comité Histórico de la Orden



**ORDO EQUESTRIS
SANCTI SEPULCRI HIEROSOLYMITANI**

En el marco de su misión de «mantener vivo, en el seno de la comunidad eclesial, el celo por la Tierra de Jesús y apoyar a la Iglesia Católica y la presencia cristiana en ella» (Estatutos, Art. 1), la Orden no es foránea a la dimensión cultural y la investigación histórica que consolida sus raíces. Debido a la complejidad histórica de nuestra Institución Pontificia, la petición de crear un Comité ad hoc había surgido hacía años, petición que fue formulada de nuevo por la Consulta de la Orden en noviembre de 2023 y luego confirmada por el Gran Magisterio en su reunión de abril de 2024.

Por esta razón, el 12 de enero de 2025 se creó formalmente el Comité histórico de la Orden, cuyas misiones, entre otras, se centran en promover los estudios históricos relativos a la Orden, aconsejar en materia de las necesidades existentes y, bajo demanda, supervisar la organización de actividades culturales o publicaciones específicas.

(Enero de 2025)